



武雄市立東川登小学校 令和7年度 学校便り 第2号

笑顔さんさん 東っ子



令和7年4月15日 文責 校長 福田 啓子

令和7年度入学式（4月9日）

温かい日差しがさんさんと降り注いだ4月9日、6名の1年生が入学しました。式中の礼や返事・贈呈品の受け取りなど、とても上手にできていて感心しました。校長からは、「『いってきます』『おはようございます』のあいさつをがんばりましょう」「先生や友達の話をよく聞きましょう」「命を大事にしましょう」の三つを伝えました。

翌日、教室をのぞいてみると6人で集まって何やら楽しそうに話しています。まるで以前から1年生教室で過ごしているかのようでした。6人なので集合するのも整列するのも早いです。

在校生は1年生の入学が嬉しい様子で、教室をのぞいたり声をかけたりしています。入学式の準備も時間いっぱい働きました。進級の自覚が芽生えたと思います。

75人の東っ子がそろいました。「一人一人のよさや可能性が伸びてつながっていく学校」を目指し、職員もがんばって（頑張って・顔晴って）いく所存です。



交通安全・自転車教室（4月14日）

4月は就職や転勤があり、車を運転する人にとっても環境が大きく変わる月です。横断歩道や歩行者の有無やスピードが出やすいところなどの情報把握が十分ではありません。子どもたちにとってはいつもの通学路ですが、交通事故に遭う危険は大変大きくなっているといえます。

この時期は、小学1年生の交通事故が最も多いそうです。子どもの目線で周りの様子を確認したり、「〇〇のところは、車がスピードを出しやすいから気を付けてね。」と具体的な危険箇所を挙げて注意を促したりしてください。

月曜日は、警察・交通指導員・交通安全協会の皆様の協力を得て、交通安全教室を行いました。あいにくの雨で、歩道や走路を利用した活動はできませんでした。室内で1～2年生は主に横断歩道の渡り方、3～6年生は主に自転車の安全な乗り方について話を聞いたりDVDを見たりして学びました。学んだことをしっかり生かしてほしいです。



本日、「すぐーる」にて、「学校門扉の開閉について」と「天候不順に伴う登下校について」の文書を配信しました。子どもたちの安全のための対応です。御理解と御協力をお願いいたします。